



« Celui qui abandonne ce qu'il voulait faire à cause de l'augure a associé à Allah ! » Les Compagnons demandèrent : « Comment expier cela ? » Il leur répondit : « Dîtes : Ô Allah ! Il n'y a de bien que le Tien, il n'y a de sort que le Tien et il n'y a que Toi comme divinité ! »

'Abdullah ibn 'Amr ibn Al-'Âs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a dit : « Celui qui abandonne ce qu'il voulait faire à cause de l'augure a associé à Allah ! » Les Compagnons demandèrent : « Comment expier cela ? » Il leur répondit : « Dîtes : Ô Allah ! Il n'y a de bien que le Tien, il n'y a de sort que le Tien et il n'y a que Toi comme divinité ! »

[Authentique] [Rapporté par Aḥmad]

Le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) nous informe ici du fait que celui qui s'abstient de faire ce qu'il avait l'intention d'accomplir, à cause de l'augure, a commis une forme de polythéisme. Lorsque les Compagnons lui demandèrent comment expier ce grand péché, il leur apprit à dire ces nobles paroles qui consistent à s'en remettre à Allah, Gloire et Pureté à Lui, ainsi qu'à Lui reconnaître l'exclusivité du pouvoir et de nier ce dernier à quiconque en dehors de Lui.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3416>

